

Rotary International District 2790



2009-2010



国際ロータリー第 2790 地区

ロータリークラブ会長 および 会員の皆様 へ

冠省 いつも大変お世話になっております。

5月28日のチャリティーディナーは、おかげさまで盛況裡に終了することができました。

当日は、日本ソムリエ協会名誉会長熱田貴様より、大変有意義なご講演いただいたあと、素晴らしい友情に、仲間たちと乾杯させて頂くことができたこと、心より感謝申し上げます。

途中、「ゆめ半島・千葉大会」へのチャリティー寄付金も、予定どおり森田健作県知事にお受取りいただくことができました。そして、千葉県の形をしている可愛いマスコット「チーバくん」との記念撮影、地区広報委員会の企画による大抽選会で、非常に盛り上がった年度打ち上げのチャリティーディナーとなりました。すべて皆様のご協力の賜物と、感謝の一言しかありません。

関係者一同、長期間に亘ってご参加者の皆様を心から歓待すべく準備に努めて参りましたが、何かと至らない点があったこととは存じますが、どうかロータリーの友情と寛容の精神でお許しをいただきたく存じます。

残されたガバナー年度もあとわずかとなりました、この一年間を皆様と共に過ごさせて頂いたことを、感謝の言葉で示させて頂きました。

来るべき2010-11年度、素晴らしいキックオフが無事出来ますように祈念いたしまして、御礼の言葉とさせて頂きました。

草々

平成22年6月4日

中村博直